

Zertifikat

Prüfungsnorm **ISO 50001:2011**

Zertifikat-Registrier-Nr. **01 407 4316/02**

Unternehmen:



K. A. Schmersal GmbH & Co. KG
Werk Wuppertal
Möddinghofe 30
42279 Wuppertal
Deutschland

Geltungsbereich:

Entwicklung, Herstellung und Vertrieb von elektrischen und elektronischen Schaltgeräten sowie Sicherheitsgeräten und -systemen zum Schutz von Menschen, Maschinen und Anlagen für industrielle und explosionsgeschützte Anwendungen

Durch ein Audit wurde der Nachweis erbracht, dass die Forderungen der ISO 50001:2011 erfüllt sind.

Gültigkeit:

Dieses Zertifikat ist nur gültig in Verbindung mit dem Hauptzertifikat vom 21.12.2019 bis 20.08.2021.

17.12.2019

TÜV Rheinland Cert GmbH
Am Grauen Stein · 51105 Köln

Certificate

Standard **ISO 50001:2011**

Certificate Registr. No. **01 407 4316/02**

Certificate Holder:



K. A. Schmersal GmbH & Co. KG
Werk Wuppertal
Möddinghofe 30
42279 Wuppertal
Germany

Scope:

Development, production and sales of electrical and electronic devices, as well as safety devices and systems for the protection of men, machines and plants for industrial and explosion protected applications

Proof has been furnished by means of an audit that the requirements of ISO 50001:2011 are met.

Validity:

The certificate is valid in conjunction with the main certificate from 2019-12-21 until 2021-08-20.

2019-12-17

TÜV Rheinland Cert GmbH
Am Grauen Stein · 51105 Köln